

Oxfam soutient le développement durable et équitable à Cuba



Photo: Prensa Latina

La Havane, 19 mars (RHC)- Elena Gentili, directrice d'OXFAM international à Cuba, a confirmé le soutien de cette entité au développement durable et équitable, à la sécurité alimentaire et à la justice de genre dans notre pays.

A Cuba, Oxfam exécute 12 projets de coopération avec des organisations et institutions cubaines, qui bénéficient dans leur ensemble de 6 millions 500 mille euros.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251210-oxfam-soutient-le-developpement-durable-et-equitable-a-cuba>



Radio Habana Cuba